Excélsior Sección: Portada, Nacional 2024-03-13 02:50:53

534 cm²

Página: 1, 14

1/2

REPORTAN 23 FUNCIONARIOS HERIDOS

GUERRERO ARDE OTRA VEZ POR AYOTZINAPA

Furiosos por la fuga del agente implicado en la muerte de Yanqui Gómez, normalistas atacaron con explosivos la sede de la Fiscalía General estatal, en Chilpancingo, donde incendiaron 11 autos; entre los lesionados hay 19 agentes de la Guardia Nacional. / 14



Foto: Cuartoscuro

CHILPANCING

Atacan la Fiscalía y queman 11 vehículos; hay 23 heridos

POR ROLANDO AGUILAR

CHILPANCINGO.— Tras enterarse de la fuga del policía que asesinó a su compañero Yanqui Khotan Gómez, normalistas de Ayotzinapa atacaron la Fiscalía estatal, dejando un saldo de 23 servidores heridos y seis vehículos incendiados, lo que desató psicosis entre los trabajadores de distintas dependencias del estado, quienes fueron desalojados.

Los estudiantes llegaron por
la mañana de
ayer a las instalaciones de
la Fiscalía y
lanzaron artefactos explosivos de fabricación
casera. En esta acción
se incendiaron 11 vehícu-

los y se reportaron cuatro funcionarios de la dependencia estatal heridos, de acuerdo con un comunicado de la Fiscalía. En tanto, por parte de

En tanto, por parte de la Guardia Nacional, al menos 19 integrantes resultaron heridos, inclusive, en un video que circula en internet se aprecia

cómo al menos seis guardias son subidos a un helicóptero para ser llevados a un hospital de la CDMX para recibir atención.

Durante el ataque a la Fiscalía, unos normalistas llegaron y le quitaron sus teléfonos móviles a dos reporteros que transmitían en vivo los hechos.

La Guardia Nacional se había instalado desde hace varios días con equipo antimotines en la Fiscalía ante el temor de un ataque, en tanto que los ne-

gocios de la zona sur habían cerrado sus cortinas su por seguridad. De acuerdo con el reporte de la policía, el agente estatal que se fugó se encontraba en las instalaciones del Cuartel general de la corporación en Chilpancingo y pertenece al Grupo Centauro, un cuerpo especial que nor-

malmente se transporta en motocicletas.

El sacerdote Filiberto Velázquez Florencio, presidente de una organización defensora de los derechos humanos, informó que hasta las 4 de la mañana

de ayer, los policías continuaban realizando su declaración sobre lo ocurrido y a esa hora no sabían de la fuga.

Las autoridades señalan que los uniformados estatales no habían sido consignados porque no fueron sorprendidos en flagrancia y apenas se estaba integrando la carpeta de investigación.

HUYEN DESPAVORIDOS

La fuga del policía provocó el enojo de los normalistas que comenzaran las protestas violentas en Chilpancingo. El Palacio de Gobierno, el Congreso del estado y otras



534 cm²

Página: 1, 14

2/2

oficinas de gobierno que se encuentran en el centro de la ciudad estaban trabajando. Sin embargo, fue un poco antes de las 10 de la mañana que se dio la alerta de que había varios autobuses saliendo de la normal en Tixtla con rumbo a Chilpancingo, lo que provocó que se desalojara a todos los trabajadores y se colocaran barreras de cemento y metálicas. En internet circularon varios videos donde se ve a los trabajadores del gobierno del estado salir corriendo despavoridos.

> elementos de la Guardia Nacional resultados heridos.

